

Apoyo de La Plataforma Andaluza por la Mayoría Social a las manifestaciones del 1 de mayo

La democracia española este siendo sistemáticamente socavada por grupos de presión que pretenden usurpar el legítimo derecho a un gobierno que ha sido fruto de la decisión de la ciudadanía española en las urnas, porque no quieren admitir su resultado y pretenden atentar contra los avances sociales y laborales que nos hacen más iguales y garantizan mayor cohesión social.

Las organizaciones sociales que conforman la plataforma llamamos a la participación en las manifestaciones del 1 de mayo por que lo importante es continuar con las políticas útiles para las personas, la ampliación de derechos para la ciudadanía y la estabilidad democrática. Peleamos para que la libertad y la democracia llegara a nuestro país, porque solo de la mano de la democracia se construye bienestar, derechos sociales, laborales y mayor justicia social.

Porque sabemos que detrás de la normalización de la mentira, el rumor y la calumnia como instrumentos habituales del discurso político, hay una clara pretensión de minar la legitimidad democrática de nuestras instituciones, y sabemos que con eso nos enfrentamos al grave peligro reaccionario que se alimenta de la explotación laboral, la privatización de servicios públicos y otros abusos. Sabemos que es un asunto de intereses y no solo de principios.

Por todo ello llenemos las calles de Andalucía el 1º de Mayo en favor de una democracia que garantice el pleno empleo, genere derechos y avance en favor del reparto de la riqueza que generamos las personas trabajadoras.

El 1 de mayo también salimos a la calle para defender la democracia, la mayoría del Parlamento, y la legitimidad del Gobierno, porque no vamos permitir volver atrás en el ejercicio de derechos y libertades.